

## **Was ist die KABS e.V.?**

Die KABS (Kommunale Aktionsgemeinschaft zur Bekämpfung der Schnakenplage) e.V. mit Sitz in Speyer, ist ein eingetragener und als gemeinnützig anerkannter Verein. "Schnake" ist der im Einsatzgebiet der KABS e.V. mundartlich gebräuchliche Ausdruck für Stechmücken (Culicidae). Die Aufgabenstellung und die Grundsätze ihres Handelns haben die Mitglieder in einer Satzung niedergelegt. Die entscheidene Bestimmung in § 2 Abs. 1 der Satzung lautet:

*"Die Aktionsgemeinschaft will die Schnakenplage im Bereich der Oberrheinebene unter Schonung der Umwelt mit ökologisch vertretbaren Maßnahmen eindämmen, soweit die erforderlichen Mittel aufgebracht werden."*

Seit der Gründung der KABS e.V. vor 40 Jahren wuchs die Anzahl der Mitglieder von anfänglich 20 auf mittlerweile 98 an. Von diesen 98 Mitgliedern befinden sich 18 im Bundesland Hessen 49 im Bundesland Baden-Württemberg und 31 im Bundesland Rheinland-Pfalz.

Die KABS finanziert sich ausschließlich durch die Mitglieder. Die Gemeinde Schwanau ist seit 1995 Mitglied bei der KABS.

Nähere Informationen unter <https://www.kabsev.de/>